
 
 

(English version follows) 

 
Informations à propos de l’Oasis Musicale 

 
L'Oasis Musicale (L'OM) est une série de concerts présentée par la cathédrale Christ 
Church (CCC). Tous les concerts ont lieu à 14 heures le samedi. 

La cathédrale Christ Church est un magnifique bâtiment historique, une salle de 
concert très populaire au coeur du centre-ville de Montréal. Les passants et touristes y 
sont très nombreux à entrer. 

 
Objectifs des concerts de L'Oasis Musicale 

! Tirer parti de la position de CCC, site culturel reconnu du centre-ville de Montréal;"
! Attirer de nouvelles personnes à CCC, et regrouper une communauté de 

mélomanes fidèles à l’Oasis Musicale;"
! Soutenir et promouvoir un large éventail de musiciens locaux, dont beaucoup 

débutent leur carrière;"
! Créer des liens avec les programmes musicaux du CCC 

! Offrir un lieu de rencontre à des musiques diverses, y compris celles qui ne font pas 
partie du canon occidental. "
! Couvrir les coûts des concerts par des contributions volontaires du public."

 

 

 
 
 



La conception de votre Concert à L'Oasis Musicale 
 
Les concerts de L’OM ne doivent pas durer plus de 1 heure, incluant les présentations 
de vos oeuvres, etc. Par conséquent, planifiez de ne pas excéder 50 minutes de 
musique. 
 
Si le concert dépasse le temps alloué de façon significative, l'hôte du concert se réserve 
le droit d'arrêter la représentation. Si vous désirez parler à l'auditoire, veuillez utiliser le 
microphone et communiquez en anglais et en français. 
 
 
Publicité pour votre concert 

Il est de votre devoir de promouvoir votre concert: 

! en utilisant vos médias sociaux (Instagram, sites web, blogs, Facebook, e-mails, 
etc.) pour inviter les membres de votre cercle de connaissance;"
! en distribuant le dépliant électronique et l’affiche que nous produisons pour vous;"
! en utilisant les options J’aime et Partager de la page FB de L'OM (OasisMusicale) et 

de la page FB de l’évènement de votre concert."
 
Il est tellement plus plaisant pour un musicien de jouer devant une salle pleine! Qui- 
plus-est, le plus de public vous aurez, le plus de profit vous ferez! $$$  

 
Nous travaillons très fort pour faire connaître les concerts de L'OM. Afin de promouvoir 
votre concert efficacement, vous devez nous aider à respecter les délais fixés par La 
Scena Musicale et autres publications et sites de publication populaires et gratuits. 

 
 
Marketing 

Nous fournissons : 

! un évènement Facebook sur notre page de l’Oasis Musicale at Christ Church 
Cathedral, et des publications sur notre site web (www.oasismusicale.ca) ;"
! une invitation par courriel à notre liste de diffusion (plus de 300 abonnés!)."
! des affiches à l'intérieur et à l'extérieur de la CCC trois semaines avant votre concert;"
! 80 programmes de concert."



Rentabiliser votre Concert à L'Oasis Musicale 

Les concerts de L'Oasis Musicale sont ouverts à tous et fonctionnent avec une 
contribution volontaire du public - nous encourageons les gens à donner 5 $ ou 10 $. 
Les artistes qui sont proactifs avec leur propre publicité récoltent plus d'argent. Les 
revenus de concerts varient beaucoup et nous ne pouvons pas garantir un revenu. 

 
 

Coûts pour Christ Church 
Nous prenons 145 $ pour couvrir les coûts de base (pour l'impression, la publicité, 
l'administration, les hôtes de concert, chauffage, éclairage, etc.) et vous gardez 85% 
des recettes au-delà de ce montant. Les 15 % restants sont répartis entre la série de 
concerts et le programme de repas de la cathédrale destiné aux personnes souffrant 
d'insécurité alimentaire. Si la recette à la fin du concert est inférieure à 145 $, vous 
recevrez un minimum de 50 $ (au total) comme « paiement de courtoisie » de notre 
part. Vous recevrez votre paiement par virement électronique. 

 

Exemples: 
- Dons du public=350 $, nous gardons 145 $, vous obtenez 85% de l’excédent=175 $ 
- Dons du public=150 $, nous ne couvrons pas nos coûts ; vous obtenez tout de 

même 50 $ de paiement de courtoisie. 
 
Le montant moyen remis aux artistes pour les concerts de septembre à décembre 2014 
était de 140 $. 

 
Soutien 

Nous fournissons un coordonnateur de concert pour répondre à l'avance à vos 
questions (Esther-Ruth Teel oasis@montrealcathedral.ca), et une garantie que nous 
répondrons à vos demandes par courriel dans la semaine. Deux hôtes de concert vous 
fourniront un appui le jour de votre concert. 

 
Politique d'annulation 

Si, pour une raison imprévue, vous devez annuler votre concert, nous vous demandons 
de recommander un remplaçant fiable que nous pourrons engager pour votre concert. 
Si vous annulez votre concert moins de 30 jours avant l'évènement, nous vous 



demanderons de payer 50 $ pour couvrir le temps déjà consacré à l'administration et 
à la publicité. Cette charge sera annulée si nous prenons le remplacement que vous 
avez suggéré pour le concert annulé. 

 
 
Heure d'arrivée avant les concerts 

Le jour de votre concert, vous pouvez arriver tout au plus 1h30 avant le concert et 
veuillez vous assurer d'arriver au minimum 30 minutes avant le concert. 

 
 

 

Répétitions 

Vous avez droit à 3 heures de répétitions dans la cathédrale. Lors des répétitions, 
veuillez garder à l'esprit qu’il s’agit d’un lieu de culte public où beaucoup de gens 
viennent pour se recueillir. 
Les répétitions pour votre concert doivent être réservées au moins deux semaines 
à l'avance auprès de Esther-Ruth Teel (oasis@montrealcathedral.ca). 

 
Voici les plages horaires possibles pour vos répétitions : 

Lundi - Vendredi 9h00-10h30, 10h30–12h00, 14h00-15h30 ou 15h30-17:00 
Samedi 10h30-12:00 ou 12h00-13h30 
Dimanche : non-disponible 

 
 

• Les organistes ont droit à 6 heures de répétition durant les heures d’ouverture, 
de préférence réparties sur 2 semaines, préférablement en 4 sessions de 90 
minutes ou au plus 3 x 120 minutes. Tout temps de répétition supplémentaire 
devrait être en dehors des heures d'ouverture de l’église, en accord avec 
Esther-Ruth Teel. 



 

 
 
 
 

Information about Oasis Musicale 
Oasis Musicale (L’OM) is a concert series presented by the Christ Church Cathedral 
(CCC). All concerts are at 2pm on Saturdays.  

 
Christ Church Cathedral is a beautiful historic building and a very popular concert 
venue in the heart of downtown Montreal. Thousands of people pass by every day and 
hundreds enter its open doors. 

 
Aims of Oasis Musicale concerts 

! To build on CCC's standing as major cultural venues in downtown Montreal;"
! To attract new people to CCC and create a community of regulars, music lovers;"
! To support and promote a wide range of local musicians, many of whom are 

starting out on their careers;"
! To provide a venue for diverse musics, including those outside the western cannon 
! To create connections with the CCC musical programs 
! To cover the costs of the concert through voluntary contributions from the public. 
Designing your Oasis Musicale concert 

OM Concerts must be no more than 1 hour long, including speaking to the audience, 
so please aim to have 50 minutes’ of music. If it is clear that the concert will over-run 
significantly, the concert host reserves the right to stop the concert. If you wish to speak 
to the audience please use the microphone and be prepared to speak in English and 
in French. 



Publicity Information for your concert 
 
We count on you to promote your concert: 

! by using the social m e d i a  a n d  networks (Instagram, websites, blogs, 
Facebook, emails, etc.) to invite all your regular public and friends;"
! by using the electronic version of the poster we make for your concert to promote 

the event;"
! by clicking “Like” and “Share” on the Oasis Musicale Facebook page and the 

Facebook event page of your concert."
 
It is so much nicer to play for a full hall! Also, the more public you have, the more profit 
you will make! $$$  

 
We work very hard to publicize the OM concerts. In order to promote your concert 
effectively you need to help us meet the deadlines set by La Scena and other popular 
free listings publications and sites. 

 
 
Marketing 

We provide: 
! a Facebook event on L’Oasis Musicale at Christ Church Cathedral page, and 

postings on our website (www.oasismusicale.ca);"
! an email invitation to our mailing list (over 300 followers!)"
! posters inside and outside the CCC three weeks before your concert;"
! 80 concert programmes."

 
 
Making Money From Your L’OM Concert 

L'Oasis Musicale concerts are open to all and operate by a voluntary contribution from 
the audience - we encourage people to give $5 or $10. Performers who are proactive 



with their own publicity raise the most money. Income from concerts varies quite a lot 
and we cannot guarantee an income. 

 
 

Christ Church’s rates : 
 

We keep $145 to cover the basic costs (for printing, publicity, administration, concert 
hosts, heating, lighting, etc.) and you keep 85% of takings in excess of this amount. 
The remaining 15% is split between the concert series and the Cathedral’s lunch 
program for those experiencing food insecurity. If the proceeds at the end of the 
concert are less than $145, you will receive a minimum 
$50 ‘courtesy payment’ from us. You will receive your payment through e-transfer. 

 
Examples: 
- Public donations = $350, we keep $145, you get 85% or rest = $175 
- Public donations = $150, you get $50 courtesy payment, in which case we do not 

cover our costs. 
 
From September to December 2014, at Christ Church Cathedral, the average amount 
returned to the performers per concert was $140. 

 

Support 

We provide a Concert Co-ordinator to answer questions in advance (Esther-Ruth Teel 
oasis@montrealcathedral.ca), and a guarantee we will answer your email enquiries 
within one week. A Concert Host will provide support on the day of your concert. 

 
 
Cancellation Policy 

If for some unforeseen reason you have to cancel your concert we ask you to 
recommend a reliable replacement for us to consider for your concert. If you cancel 
your concert less than 4 weeks before the event, we ask you to pay $50 to cover the 
time already spent on administration and publicity. This fee would be waived if we take 
on your suggested replacement for the cancelled concert. 



Arrival Times Before the Concerts 

On the day of your concert you are welcome to arrive 90 minutes before the concert, 
and please ensure you arrive at the latest 30 minutes before the concert. 

 
 

 

Rehearsals 

You are entitled to three hours of rehearsal in the church you are performing in. When 
rehearsing, please bear in mind it is a public place of worship to which many people 
come to pray. 
Rehearsals for your concert in the CCC must be booked at least two weeks in 
advance with Esther-Ruth Teel (oasis@montrealcathedral.ca ) 

 
Possible times for your rehearsals are: 

 
Monday – Friday 9 – 10.30am, 10.30 – 12pm, 2 – 3.30pm or 3.30 – 5pm 
Saturday 10.30 – 12pm or 12 – 1.30pm 
Sunday no times available 

 
 
 
 
*Organists are entitled to 6 hours' rehearsal during opening hours, most preferably 
spread over 2 weeks, and also most preferably in sessions of 4 x 90 minutes, or at most 
3 x 120 minutes. Any additional rehearsal time should be outside of opening hours, 
and by arrangement with Esther-Ruth Teel. 


